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2020・３・２５ 

通信 Ｎｏ １５７７ 

４月 1日の練習は中止です 
(現在、岡野中学音楽室の許可が下りていません。) 

≪今後の予定≫  4 月 1 日（水） 2 時 30分～ 運営委員会 県民サポートセンター  

①51周年定期演奏会実施について 

②平常練習再開の時期について 

③指揮者選考決定について 

④その他、今回のアンケートを通して出た課題等 検討予定です。 

 

≪先生方・団員の皆さん、アンケートご協力ありがとうございました！≫ 

100％。全員の方からご回答いただきました。 

結果は右に示す通りでした。運営委員会の方針には「賛成する」が多いのです 

が、自由記載欄には賛成の方も反対の方も、現状を鑑みると会場を確保でき 

たとしても練習すら難しいのではないかというご意見を頂いています。 

具体的には、①密閉空間で ②人が密集し ③大きな声を出すこと 

はクラスター発生要因になります。まさしく合唱団はその条件に該当しま 

す。団員は高齢者が多いので発生した場合は重症化しやすい年齢層です。自分は歌いたいのだけれ

ども持病があり参加できない。参加することに家族が反対している。日曜練習を増やしてもすべて

参加は難しい。24 日には岐阜県で団員 29 人の合唱団から 4 人の陽性者が発生したという報道も

ありました、等の意見が出ています。 

アンケートについては多数の方が真剣に考えて意見を出していただきました。その中にはいくつ

かの課題も出てきております。皆さんから頂いたご意見等の回答は共有したほうが良いと思います

ので「アンケートのまとめ」として、ホームページにアップしたいと思います。市原さんによると

いつもの検索数は 1日 30～40くらいですが、25日は 140回の検索数だったそうです。皆さん

お待ちどうさまでした。１日遅れで発行します！ 

そこで、運営委員長としてお願いがあります。 

① 現在の所、いつから練習を開始できるかは明確ではありませんが、コロナ問題が収束して練

習が始まったらすぐに戻れるように、生活リズムを整えておいてください。 

② 団員さんがそれぞれ繋がっていましょう。 

例えば、団員さん同士で電話等をして近況報告などお話をしましょう。 

そして、道通信で「道」全体がワンチームになりましょう。 

皆さんからの投稿記事をお待ちしています。 

毎日テレビをつければ、コロナ感染症の報道ばかりで気持ちも落ち込んでしまいます。ポジティブ

な気持ちになれるような記事もお願いします。3 月 25 日（水） 企画選曲委員会 （県民サポー

トセンター）を行いました。52 周年の定演案を話し合いました。近いうちに皆さんに内容をお伝え

できると思います。来年度に向けて一歩を踏み出しました。 

 

 

ムスカリ 

賛成 33人 

反対 ８人 

休団中 2人 

運営委員 12人 

合計 55人 

 

 


